

## Glasfaserausbau durch Wisotel auch in Leutenbach gestartet



Von Uwe Speiser

Veröffentlicht: 11.09.2023, 20:01



Gebietsleiter Kevin Kronenbitter, Bauleiter Nils Heitz und Geschäftsführer Tonino Lo Chiatto vor Ort (v.l.). © Gabriel Habermann

Als letzter der drei Orte der Gemeinde ist seit kurzem [Leutenbach](#) an der Reihe mit dem Breitbandausbau durch die Firma Wisotel. Die erforderlichen Tiefbauarbeiten für die Verlegung von Glasfaser haben an den Straßen Fasanengärten, Walzenhalde, Kleewiesen und Im Heiler, also am östlichen Ortsrand, Richtung Nellmersbach begonnen.

Wisotel setzt sich als Mindestquote in seinen Ausbauorten 25 Prozent. In Leutenbach war diese bis noch vor kurzem bei weitem nicht erreicht gewesen. Die Erfahrung zeige aber, dass die Quote mit dem Start des Ausbaus noch stark ansteige, so Wisotel. Das habe sich auch hier seit dem Baustart am 5. September bestätigt. Wisotel verweist außerdem darauf, dass Interessierte sich jeweils mittwochs von 14.30 bis 18.30 Uhr im Löwensaal (im Gasthaus Lamm am Löwenplatz) informieren können, dort ein „Infopoint“ eingerichtet und ein Mitarbeiter vor Ort ist, der auch technische Fragen beantworten kann. Außerdem biete man Beratung zu Hause und über die Hotline an. Zudem werde auch über den aktuellen Stand der Arbeiten bezogen auf die Orte auf der Firmenwebsite informiert, die Daten würden wöchentlich aktualisiert.

## **Freischaltung in Weiler zum Stein bis Ende des Jahres**

Für Weiler zum Stein geht Wisotel davon aus, dass bei allen, die einen Hausanschluss rechtzeitig beantragt haben, dieser bis Ende des Jahres aktiv geschaltet wird. Das hieße später als bisher vom Anbieter kommuniziert. Das liege zum einen daran, dass die Zuteilung des passenden Lagerplatzes länger gedauert habe als üblich. Zum andern daran, dass es bei „Zentralarbeiten“ noch zu Verzögerungen komme. Man sei aber an Maßnahmen dran, um aufzuholen.

---

## **Verzögerungen der Arbeiten bei Regen möglich**

Wisotel ergänzt dies aber vorsorglich mit dem Hinweis, dass allgemein Asphaltarbeiten bei Regen nicht möglich seien, so dass es aufgrund von Schlechtwetterphasen immer wieder zu Verzögerungen kommen könne. Die betreffenden Subunternehmen müssten sich dann auf witterungsunabhängige Arbeiten, wie etwa die Hausanschlüsse, konzentrieren. Wisotel verweist auch darauf, dass bei der aktuellen, branchenüblichen Bauweise zunächst die Trassen und danach die Hausanschlüsse verlegt werden. Erst wenn der gesamte Ort ausgebaut sei, könnten die Kunden online genommen werden. Vormalig hatte es geheißen, dass dies bezogen auf die jeweiligen Kabelverzweiger-Cluster geschehe, sprich früher.

## **Ab KW 38 an der Rotenbühlstraße und am Lehmgrubenweg**

Nach dem eingangs genannten Quartier soll es etwa ab Kalenderwoche 38 in Brunnwiesen, der Gartenstraße, am Lehmgrubenweg, der Rotenbühlstraße und an der Riedklinge weitergehen, anschließend in der Kalenderwoche 39 am Löwenplatz, an der Nellmersbacher Straße, weiter in der Gartenstraße, an der Seestraße, am Rotbachweg und an der Winnender Straße.